



L'évêque diocésain, Monseigneur Charles Morerod
Le vicaire épiscopal, l'abbé Marc Donzé
Le curé modérateur, l'abbé Gilles Gachoud et toute l'équipe pastorale de
l'UP Riviera-Pays-d'Enhaut
Ainsi que la Fédération ecclésiastique catholique romaine du canton de
Vaud (FEDEC-VD),
font part du décès du

Père Gilbert GEX-FABRY CSSR

qui est entré dans la paix du Seigneur le 7 septembre 2013.
Il était dans sa 76e année et la 51e de son sacerdoce.
L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés en l'église Sainte-Thérèse
à Clarens, le vendredi 13 septembre 2013, à 10 h 30.
Avec sa famille et ses proches, nous partageons l'Espérance en la
Résurrection.

*Allons dans la joie à la Maison de Dieu.
Psaume 122, verset 1*